



Siembra recorrió, paso a paso, LA MARCHA VERDE

Unos 350 agricultores iniciaron el viernes 26, a las 10,30 h. la primera de las 4 etapas de la "Marcha Verde" a su paso por Ciudad Real, con un trayecto de 25 kms. entre Almuradiel y Valdepeñas, que concluyó a las cinco de la tarde, siguiendo la ruta de Valdepeñas-Manzanares y Manzanares-Puerto Lápice, así sucesivamente hasta terminar el viernes 5 de marzo en Madrid, en la Plaza de España.

Esta marcha estuvo convocada por las Organizaciones Agrarias ASAJA y UPA, ya que consideran que los agricultores son, hoy por hoy, uno de los colectivos que más ayuda necesitan.

Entre los agricultores, se encontraba el Obispo de Ciudad Real, D. Rafael Torija que llegó a las diez a Almuradiel, y acompañó a los manifestantes durante un trecho del camino, no sin antes dirigir unas palabras a los allí presentes: "Mi apoyo a la marcha convocada por los agricultores no tiene otro fin que estar cerca de una gente que necesita ayuda".

También participaron en la marcha el Secretario Provincial de UGT, Juan Antonio Marín, el Presidente de la Federación de Empresarios, Jesús Bárcenas, el Secretario General de UPA, Fernando Moraleta y Pedro Barato Secretario Nacional de Asaja.

El sábado 27 salieron de Valdepeñas (segunda jornada de esta marcha por carreteras de la pro-

vincia) hacia Manzanares, con un frío glacial y viento del norte que hizo más rápido el ritmo de los participantes. Hicieron un alto en el camino en Villanueva de Franco a las 13 h. para más tarde continuar su andadura de 26 kms.

Alrededor de las 3,30 de la tarde, rendían jornada en nuestra plaza los doscientos agricultores, que se dispersaron cada cual a su

